Ceuta

Concierto homenaje al general O'Donnell por el Día de las Fuerzas Armadas

 La función está dedicada a la música comprendida entre 1860 y 1870 y será el día 30 en el Revellín

FI Faro CELITA

En el marco de los actos conmemorativos del Día de las Fuerzas Armadas (DIFAS), que impulsa, organiza, dirige y coordina la Comandancia General de Ceuta y, aprobado por el Comandante General de Ceuta, el Centro de Historia y Cultura Militar, dependiente del Instituto de Historia y Cultura Militar del Ejército de Tierra, ha puesto en marcha un ciclo de difusión sobre la figura del General Leopoldo O'Donnell y la relevancia que tuvo para Ceuta.

Cuando se cumplen 150 años de la muerte del Ilustre General O'Donnell, dicho Centro de Historia y Cultura Militar ha preparado con el completo apoyo de la Comandancia General de Ceuta y la colaboración de la Ciudad, una Conferencia, una Exposición Temática y un Concierto de Música militar, este último será el acto que cierre el ciclo de eventos y se celebrará el próximo martes 30 a las 20.00 horas en el Auditorio del

Se trata de un concierto dedicado la década comprendida entre 1860 y 1870, a lo largo de la cual se compusieron muchas obras musicales a los héroes de la Campaña de África y, en especial en este concierto, se dará un homenaje al General O'Donnell con seis piezas musicales



El concierto dará comienzo a las 20.00 horas.

de las 11 que tiene el programa de audición. Entre otras, se interpretará la 'Batalla de Castillejos', de H. Marín y una marcha militar titulada 'Al Duque de Tetuán' de J. de Castro.

El concierto será interpretado por la Unidad de Música del Batallón del Cuartel General de la Comandancia General al mando del teniente director músico Mario Ruiz María y que también contará con la colaboración de la Asociación Coral de Ceuta 'Andrés del Río Abaurrea', cuva directora es Celia García Rive-

Al frente de la UMUS se encuen tra Mario Ruiz, teniente músico jefe, oriundo de Calahorra donde realizó sus estudios musicales en las especialidades de clarinete y piano. Posteriormente estudió Dirección de Orquesta y Composición en el Conservatorio Superior de Aragón, finalizando con las máximas calificaciones. Para completar su formación musical, fue seleccionado para cursar el Master de Dirección y de Composición en la Universidad de Múnich, recibiendo una mención especial.

Ha estrenado sus composiciones con agrupaciones de máximo nivel tanto en España como en Alemania y Austria, a la vez que ha dirigido diferentes orquestas en esos mismos

EN BREVE

El IX Concurso María Jesús Bravo, el lunes 29 en el Revellín

CULTURA. El Auditorio del Revellín acoge el próximo lunes el tradicional concurso de fin de curso del Conservatorio Profesional de Música de Ceuta para el que las invitaciones ya se en-cuentran disponibles en la taquilla del Auditorio, podrán retirarse hasta 4 invitaciones por persona. Las audiciones darán comienzo a las 19.00 horas y esta IX edición contará con seis actuaciones que constan de: cuatro pianistas solistas, oboe solista y un saxofonista con acompañamiento de piano, además la actuación de la Orquesta con dos piezas. Por último, se hará entrega de los premios.

El 'Puertas del Campo' recoge alimentos en Eroski

EDUCACIÓN. Los alumnos y alumnas del IES Puertas del Campo, con motivo de la II Carrera Solidaria por la Igualdad, que se celebra mañana, y en colaboración con Eroski City y Banco de Alimentos de Ceuta, realizarán una recogida de alimentos en el supermercado Erosky City situado en la Calle Real. Allí permanecerán desde las 16.00 hasta las 20.30 horas.

AULACE clausura el curso mañana con la imposición de becas

SOCIEDAD. El Aula permanente de Formación Abierta clausura mañana a las 19.30 horas el curso académico 2016 - 2017 y para ello celebrará en el Salón de Actos del Campus el tradicional acto de imposición de becas a sus alumnos que finalizan después de tres años de estudio. Una vez concluya el acto, estudiantes y docentes se despedirán durante una cena.

Los niños perdidos de la señora White'. salen mañana a escena

El Faro CEUTA

La Escuela de Inglés y Disciplinas Artísticas 'ARTFACTORY' presenta su primer proyecto teatral organizado por el 'Aula de Teatro'. La obra se estrena mañana a las 19.00 horas en el Salón de Actos del Palacio de la Asamblea. Las entradas ya están disponibles por 5 euros.

El objetivo del aula de teatro es acometer diferentes proyectos, llevarlos a escena, en la medida de lo posible con la mayor profesionalidad, sin olvidar, qué es lo más importante para la escuela, la labor y actividad educativa que se ejerce durante todo el curso escolar. El aula se divide en tres niveles, infantil, juvenil y adulto. Y en todos ellos, adaptándose a la edad y a objetivos específicos, se busca la formación y preparación del alumnado, pero sobre todo, utilizar el teatro como herramienta pedagógi-

'Los niños perdidos de la Señorita White' está escrita por Jorge López, quien está al frente de la dirección del aula. En ella participan los alumnos de infantil, juvenil y adulto. Se trata de un texto original que propuso López para que todos los alumnos pudieran participar y estuvieran presentes en el primer montaje. Todos ellos encarnan a personajes de ni-ños que deberán enfrentarse a muchas adversidades para conseguir un sueño, el cual no será nada fácil de alcanzar ya que los adultos están presentes para impedir que se haga reali-

COPISTERÍA DIGITAL Ana Sá

FOTOCOPIAS

a4 negro.....5 céntimos a3 negro.....10 céntimos a4 color.....25 céntimos a3 color......40 céntimos

Encuadernaciones · Escáner · Plastificaciones · Tarietas de visita · Impresión de apuntes · Sellos

> LIBROS SEMINUEVOS **DESDE 0.50 €**